

dépenses, pour l'année 1903, de l'Œuvre de la Propagation de la Foi dans les diocèses de Québec, Montréal, Trois-Rivières, Saint-Hyacinthe et Valleyfield.

Profitant de l'accasion, nous dirons que si le Canada français contribue plutôt au développement de la foi dans les limites de l'immense Canada, il fournit aux missions étrangères de plus en plus largement, chaque année, ce que nous pouvons appeler l'impôt du sang, par l'envoi de ses religieux et de ses religieuses dans les missions de l'Afrique, de la Chine, du Japon, des Indes, etc.

Un « bazar » tenu dernièrement à Sydney, Australie, et destiné à solder tout la dette de l'église cathédrale, a rapporté la somme prodigieuse de \$90,000. Beaucoup de protestants ont pris part à cette bonne œuvre. Le célèbre cardinal Moran est l'archevêque de Sydney.

La *Défense*, de Chicoutimi, vient de nous annoncer elle-même son trépas, après avoir fourni une carrière — qui fut même brillante, à certaines époques — de sept années. Il est impossible de ne pas éprouver de tristesse quand on voit disparaître un journal de cette sorte, honnête, sincèrement religieux et patriotique.

On ne comprend pas assez, on paraît même ne pas comprendre du tout, chez nos compatriotes qui ont de la fortune, que s'il est nécessaire d'exercer la charité *corporelle*, il devient de plus en plus, urgent d'exercer aussi la charité *intellectuelle*. C'est par les œuvres de presse, surtout, que l'on pratique cette admirable forme de l'aumône...

Dans les hôpitaux, la moitié des *tuberculeux* ou *phthisiques* sont des alcooliques ou des enfants d'alcooliques.

Nous sommes prompts à écarter tous les *dangers* qui menacent notre corps. Pourquoi ne serions-nous pas aussi prompts à écarter les *dangers* qui menacent notre âme ?

L'économie est *utile* aux riches et *nécessaire* aux pauvres.